

Cartons du Coeur Baselland



Cartons du Coeur Baselland
Muttenerstrasse 109, 4133 Pratteln
Telefon 061 823 72 60
info@cartonsducoeur-bl.ch
www.cartonsducoeur-bl.ch



Cartons du Coeur Baselland unterstützt Familien und Einzelpersonen aus dem Kanton Baselland, die sich in einer Notlage befinden und denen das eigene Einkommen kurzfristig nicht ausreicht, um sich mit dem Nötigsten zu versorgen.

Die armutsbetroffenen Personen füllen ein Formular über ihre finanzielle Situation aus und müssen ihre Angaben beweisen können (Lohnausweis, IV-Verfügung, Sozialhilfe-Bescheinigung, Mietvertrag, Krankenkasse-Prämienbescheinigung, usw.). Der Vorstand entscheidet nach Prüfung der Unterlagen (nach den SKOS-Richtlinien und dem kantonalen Sozialhilfegesetz inkl. Verordnung), wer Anspruch auf die Lebensmittelhilfe hat und stellt sicher, dass nur Personen, die wirklich in einem finanziellen Engpass leben, eine Bezugskarte erhalten.

Nach der definitiven Anmeldung dürfen die angemeldeten Personen wöchentlich Frischprodukte an einem Abend zwischen 19.00 Uhr und 21.00 Uhr abholen. Ein Lebensmittelpaket mit lang haltbaren Produkten (Reis, Kaffee, Essig, usw.) wird monatlich verteilt. Der Anspruch wird jährlich geprüft. Cartons



Kisten mit lang haltbaren Produkten und die wöchentlichen und frischen Waren



du Coeur hilft unbürokratisch, mit sehr kurzem Antragsverfahren, anonym, schnell und direkt. Die Präsidentin, der Vorstand und die Helfer leisten ausschliesslich freiwillige Arbeit.

Wie man dem Jahresbericht von Cartons du Coeurs 2021 von Frau Anderrüti, Geschäftsführerin Cartons du Coeur entnehmen kann, hat sich die Lebensmittelhilfe weiterhin positiv entwickelt und ist ein sehr gutes Beispiel ehrenamtlicher Arbeit. Man darf weiterhin mehr als 60 Freiwillige zählen, die für die Institution tätig sind. Nur dank der unzähligen Stunden, die auf diese Weise zur Verfügung gestellt werden, kann Cartons du Coeur BL bestehen und sich entwickeln. Momentan sind ca. 1300 Personen,

darunter ca. 320 Kinder (davon 45 % Schweizer Bürgerinnen und Bürgern) für die Lebensmittelhilfe angemeldet. Wöchentlich können Einzelpersonen, Ehepaare oder Familien Lebensmittel beziehen. Mit dem COVID-19 haben noch mehr Familien den Weg zu Cartons du Coeur BL gefunden (Arbeitslosigkeit, Kurzarbeit, usw.). Die Lebensmittelhilfe finanziert sich nur durch Spenden und kann nur dank der Tätigkeit der Freiwilligen weitergeführt werden.

Mit dem Beitrag der GGB Baselland konnte ein Elektro-Stapler finanziert werden (s.Bild).

Durch den Elektro-Stapler können die gespendeten Lebensmittel auf Paletten auf die obersten Regale gehoben und deponiert werden.



Mitten im Geschehen (o.) Kontrolle durch die Vereinspräsidentin (u.)

